
第 8回 嘉麻市デジタル推進協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  第 8回嘉麻市デジタル推進協議会 

２．開催日時     令和 5年 10月 25日（水）19時 00分～ 

３．開催場所     嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

４．公開又は非公開  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委  員 

会 長 川原 憲治 

副会長 髙松 美紀 

委 員 岡本 洋子 長野 美津子 原田 景子   

有光 勇樹 山口 希代子 大塚 樹里 

（欠席：角 ちひろ、松岡 瞳子、室井 秀行、田中 民子） 

（２）執行機関 

   デジタル戦略課 課長 小林 純一 

           課長補佐 古賀 義宏 

 電算管理係 辺田 康介 

 デジタル戦略係 吉村 真緒  

（３）計画策定業務委託業者 

 日本工営株式会社 福岡支店 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） 0人 

８．議題及び審議の内容 

  〇開会 

  〇会長あいさつ 

  〇議事 

【議題】 

（１）報告 

   ・嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）パブリックコメントについて 

（２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画アクションカルテ（案）について 

   ・嘉麻市デジタル推進計画イラスト（案）について 

（３）その他 

 

 

 

 



【審議の内容】 

（１）報告 

   ・嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）パブリックコメントについて 

   事務局より、資料 1－1の説明を行った。 

   【委員】 

    2 ページと 23 ページの文字が見づらくなっているため、配慮したほうがい

いのではないか。 

   【事務局】 

    印刷の問題かと思われる。 

    【委員】 

     アクションプランの数は 50で最終確定か。 

    【事務局】 

     アクションプランの数は 50を想定している。 

    【委員】 

     19ページに記載している『デジタル推進の担い手』は、この表現でいいか。 

    【事務局】 

     デジタルを推進してくための職員や事業者、市民の方を含めて『担い手』と 

     表現している。 

    【日本工営株式会社】 

     前回は『当事者』としていたが、『担い手』の方がわかりやすい表現のため 

     『担い手』としている。よりよい案があれば教えていただきたい。 

    【委員】 

 （２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画アクションカルテ（案）について 

    事務局より、資料 2の説明を行った。 

    【委員】 

     コワーキングスペースなど、普段聞きなれずわからない言葉がいくつかある。 

     誰でもわかりやすい言葉にした方がいいのではないか。 

    【事務局】 

     コワーキングスペースの意味について事務局より説明を行った。 

     言葉の書き換えについては検討する。 

    【委員】 

     アクションカルテ（案）24番の目標値の中には、令和 8年度までに、という

ような記載があるが、もう少し早めに取り組むべきではないか。 

   【事務局】 

    計画自体の終了年度が令和 8 年度までであるため、それまでには整備する、

という意味合いで令和 8年度と記載している。 



目標時期の前倒しについては努力したい。 

    【委員】 

     今現在、アクションカルテ（案）に記載されている内容が漠然としているも

のも多いため、各アクションカルテの現状やスケジュールをもう少し精査し

たほうがいいのではないか。 

    【事務局】 

     各課とアクションカルテに関してヒアリングを実施し、精査する。 

    【委員】 

     市内事業者の DX 推進や IT 知識の向上による生産性向上や業務改善の実施

に関するアクションプランを追加していただきたいが、可能か。 

    【事務局】 

     アクションプランの数は基本 50 で行きたいと思っている。この件について

は検討する。 

   ・嘉麻市デジタル推進計画イラスト（案）について 

   日本工営株式会社より、資料 3について説明を行った。 

   【委員】 

    市民の声の部分について、コメントをしている方の年代と性別が知りたいた

め、記載してもらえないか。 

   【日本工営株式会社】 

    対応する。 

   【委員】 

    市民の声の部分にこどもの意見がないため、追加してみてはどうか。 

   【事務局】 

    アンケートは 18歳以上からしか取っていないため、こどもの意見がない。 

    他課においてこどもを対象に行ったアンケートがあるか確認する。 

   【事務局】 

    市民の声の部分のイラストのコンセプトや色遣いなどがあれば教えてほし

い。 

   【日本工営株式会社】  

    嘉麻市の状況をイラストとしているが、その他嘉麻市とわかるような場所が

あればおしえてほしい。 

   【委員】 

    遠賀川、道の駅、美術館、沖出古墳、体育館など。 

   【委員】 

    年代別アンケートについて、10 代の部分を 18 歳以上、80 代の部分を 80 歳

以上などと表記してみてはどうか。 

 



   【日本工営株式会社】 

    対応する。 

（３）その他 

   特になし 

（４）次回開催日程 

   日時 令和 5年 11月 22日（水）午後 7時～ 

   場所 嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

〇閉会 

 

９．配布資料 

  ・会議次第 

  ・資料 1－1_嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）パブリックコメント 

  ・資料 1－2_用語集 

  ・資料 2_嘉麻市デジタル推進計画（アクションカルテ案）20231025版 

  ・資料 3_嘉麻市デジタル推進計画（本編イラスト）20231025版 


